

“ Veillez et priez, de peur que vous ne succombiez à la tentation. ” Veiller avec JÉSUS, unir notre prière à celle du Cœur de JÉSUS, et cela particulièrement en faveur des âmes tentées, c'est donc entrer pleinement dans l'esprit de la sainte Ligue qui combat sous l'étendard de ce Cœur sacré. *Prier pour les âmes tentées*, c'est d'ailleurs prier pour toutes les âmes qui sont encore dans cette vie mortelle ; en est-il ici-bas une seule qui ne soit pas tentée ? Et — si nous exceptons le moment de la suprême tentation, celle de l'agonie — c'est prier pour elles au moment précis où elles ont le plus urgent besoin d'un tel secours. *Prier pour les âmes tentées*, c'est donc remplir d'une façon excellente le grand et indispensable précepte de l'amour de DIEU et du prochain.

Tous les jours sans doute, et plusieurs fois par jour, en disant à DIEU : “ Ne nous laissez pas succomber à la tentation, ” nous prions pour les âmes tentées ; mais réfléchissons-nous suffisamment à notre demande ? Nous souvenons-nous assez qu'en la formulant, nous ne devons pas seulement prier pour nous-mêmes, mais en faveur de tous ceux qui ont pour père notre Père céleste, c'est-à-dire pour tous les hommes ?

Et que devons-nous demander à DIEU pour ces âmes tentées, la nôtre et celle de nos frères ? D'abord, qu'elles *sentent* la tentation : combien ne s'en aperçoivent même pas, et sont par là même vaincues d'avance ! Puis, qu'elles en comprennent la haute raison et les multiples utilités et les redoutables périls. Qu'elles prennent ensuite courageusement en main les armes commandées ou conseillées par DIEU même : vigilance et prière, mortification et humilité, résistance prompte et *agressive*. Qu'elles considèrent enfin que, dans ce combat, elles ont pour elles les saints et les anges, et la divine Reine des saints et des anges, et par-dessus tout, comme citadelle inexpugnable et comme allié tout-puissant, le Cœur percé du Seigneur JÉSUS dont l'amour est la plus grande de toutes les forces. “ Croyez-moi, disait à ses disciples le glorieux athlète saint Antoine sur son lit de mort, Satan redoute les veilles et les oraisons et les jeûnes, il redoute l'aumône et l'humilité ; mais ce qu'il craint encore plus que tout le reste, c'est un ardent amour envers JÉSUS-CHRIST. ”

PRIÈRE QUOTIDIENNE PENDANT CE MOIS.

Divin Cœur de JÉSUS, je vous offre, par le Cœur immaculé de MARIE, les prières, les œuvres et les souffrances de cette journée, en réparation de nos offenses et à toutes les autres intentions pour lesquelles vous vous immolez sans cesse vous-même sur l'autel. Je vous les offre, en particulier, pour les âmes éprouvées par la tentation, afin qu'armées de vigilance et de prière, elles trouvent dans le secret de votre saint amour la force de résister et la grâce de vaincre,